

Comienza limpieza masiva de alcantarillas ante ola invernal

Escrito por Redacción

Martes, 10 de Julio de 2018 14:46 -



Como acción preventiva ante la temporada invernal que se avecina, la Secretaría de Servicios Públicos y Medio Ambiente (SPMA) ha iniciado la limpieza de rejillas y canales de aguas pluviales en distintos puntos de la isla para mitigar la afectación por inundación.

La primera jornada comenzó esta semana en el sector de la Clínica Villarreal, donde las canales se habían obstruido por acumulación de grava arrastrada por las lluvias.

“Es de vital importancia la colaboración de toda la comunidad para que no deseche residuos en las calles y alcantarillas, con el fin de evitar obstrucciones y una eficaz evacuación de agua para que no se generen inundaciones”, dijo Paola Vélez Sosa, Secretaria de SPMA.

La tarea de limpieza de desagües de lluvias se desarrollará de igual manera en todos los sectores de la isla, priorizando aquellos sitios neurálgicos que presentan mayor acumulación de lluvias.